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会  議  録 

会 議 名 令和 4年度第 1回 辰野町図書館協議会 

開催日時 令和 4年 7月 29日（金） 午前 9時 00分～9時 40分 

場 所 辰野町立辰野図書館 2階 202学習室 

出 席 者  委員 6名中 5名（田中委員欠席）、教育長、館長、事務局 2名 

会議次第 

１．開会のことば  

２．委嘱状交付 

３．教育長あいさつ 

４．自己紹介 

５．会長選出 

６．協議事項（進行 会長） 

１）令和３年度図書館利用状況 

２）令和４年度蔵書点検結果報告 

３）令和４年度図書館事業について 

４）その他  

７．閉会のことば       

会議結果 

２．委嘱状交付 

５．会長選出  互選により川島弘さんを選出 

６．協議事項（進行 会長） 

１）令和３年度図書館利用状況について 

事務局から説明し、質疑を経てご了承いただく。 

２）令和４年度蔵書点検結果報告 

事務局から説明し、質疑を経てご了承いただく。 

３）令和４年度図書館事業について 

   事務局から説明し、質疑を経てご了承いただく。 

４）その他 

   図書選定について 

発 言 者 発言の内容 

会 長 

 ただいま、引き続いて会長を仰せつかりました川島です。皆さんのご協力を得な

がら滞りなく業務を進められればと思っています。先程の教育長さんの挨拶にもあ

りましたけれども、これからもコロナの厳しい状況の中で、図書館を含め様々な部

署で予定されている行事が進められるか不安な所であります。図書館としては今年

開館１００周年移転新築４０周年という大変大きな節目の年です。関連の行事も予

定されている訳ですけれども、それが滞りなく進められるように図書館協議会とし

ても大きな課題だと思っております。また、教育長さんのお話しにもありました、

積極的に攻めていく図書館というお話しも、なかなか、限られたスタッフ、限られ

た予算の中で、難しい課題もあるかと思いますけれども、協議会としても全面的に

バックアップしながら、どうしたら積極的に攻めていけるか、そんな運営のお手伝

いができればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 (協議事項事務局説明後) 

 皆さんの方からご質問ご意見お伺いしたいと思います。いかがでしょうか。 

Ｄ (100周年・40周年記念事業は)講演会ではなく人形劇。 
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事 務 局 

( 千 田 ) 
10月 23日は午前中に人形劇、午後に講演会です。 

Ｄ 丸山貴史さんの紹介などは。 

事 務 局 

( 千 田 ) 

「ざんねんな生き物図鑑」などの著者です。「わけあって絶滅しました」とか。今

サマーライブラリーのスタンプラリーでプレゼントするもののうち、ざんねんな生

き物の折紙をプレゼントしています。子どもはわりと好きです。 

Ｂ 中学生になっても好きです。 

会 長 

他にありますか。では私の方から。決算の説明資料の中で、図書館システム更新

委託料にかなりのお金がかかっている。これは毎年これだけかかるということです

か。 

事 務 局 

( 千 田 ) 

5年毎です。今回の更新は、前回の更新が平成 27年で、駒ヶ根市が上伊那での運

用に入るか入らないかで延びてしまって昨年度になったが、今後はパソコンなどの

保証期間から 5年毎で更新となると思います。毎年ではないです。 

会 長 分かりました。他に何かご意見や、ご要望などはございませんか。 

Ｄ 
電子書籍というのは、新たに購入するのですか。それとも図書館がもともと持っ

ている電子書籍なのですか。 

事 務 局 

( 千 田 ) 

 電子書籍を運営する会社があり、県と市町村で電子書籍になっている資料、コン

テンツを選書して、購入するというかたちです。本になっているものが電子書籍に

なっているものもありますが、そもそも電子書籍がまだ少ないです。専門書に関し

ては県立図書館がそのコンテンツを購入します。 

Ｄ 
 聞き方が悪かったです。ウェブで図書館とやり取りできるというのとは違うとい

うことですか。 

事 務 局 

( 千 田 ) 
別のことです。 

会 長 

関連した質問です。その(電子書籍)サービスを利用する場合、図書館で購入したも

のが入っている訳ですね。他の図書館で購入したものでも辰野の人間が読むことが

できるのですか。 

事 務 局 

( 千 田 ) 

はい。「デジとしょ信州」という一つのサイトに入り、全県で選書したものが入っ

ているので、県内のどこの方でもご利用いただけます。 

会 長 

例えば読みたい本があったときに、アクセスしてみて、なければ購入希望をする

のですか。新しいものを買ってほしいときには今まで通り個々の図書館へリクエス

トするのか。 

事 務 局 

( 千 田 ) 

購入希望は…。見たい本が電子書籍であるかどうかもあります。購入希望があれ

ば、例えば辰野図書館に希望があれば辰野図書館で選書の際にそのコンテンツを探

してみるということか…。 

Ｄ  それは今後、図書館のホームページで見られるようにするのか。 

事 務 局 

( 千 田 ) 
辰野図書館のページにもリンクをはる予定です。 

会 長 
 その他よろしいですか。(なし)特にご意見等ございませんでしたので、以上をもち

まして協議事項を閉じます。ありがとうございました。 

(協議会終了後、協議会委員の皆さんに、100周年・40周年記念事業実行委員の委嘱についてお

伺いし、了承を得た。実行委員長に川島会長、実行委員会副会長に田中委員を選出した。) 

 


